





de deterioros que se podrán remediar; solo algunos individuos de la tripulación sufrieron fuertes contusiones, pero sus heridas no ofrecen ya el menor peligro.

En la iglesia parroquial de San Jaime en Barcelona se celebraron el 4 con solemnidad y majestuosa pompa, los funerales de la Excmo. señora condesa de Almina, esposa del Excmo. señor D. Antonio Tros de Olano, cuyo sensible y repentino fallecimiento ocurrió en esta capital en la mañana del 28 de julio, habiendo dejado de anunciarse allí al público por respetables consideraciones debidas a su hoy angustiada familia.

corpos militares, y en especial el arma de infantería, de la cual es digno director el esposo de la ilustre condesa.

El consejo de administración del canal de Isabel II anuncia a los suscritores que optaron por el reintegro en metálico de sus capitales, que hoy se dará principio al pago del capital é intereses del segundo semestre, vencidos, á cuyo fin, de once de la mañana á tres de la tarde, podrán concurrir los interesados, por sí ó persona autorizada con poder bastante, á las oficinas del Consejo, sitas en la calle de Atocha, núm 28, cuarto segundo, á presentar las respectivas certificaciones.

PARTES TELEGRAFICAS.

París 6. Quedan el 3 francés á 70; el 4 1/2 á 97.25; el interior español á 42 el diferido á 32 1/4.

Londres 6. Quedan los consolidados de 95 1/4 á 3/8.

Segun las últimas noticias de Viena, se cree aquí que el emperador Francisco José consiente en la reunion del Congreso europeo como no se alteren los preliminares de Villafranca, Prusia accede igualmente, y se cree que Inglaterra por no quedar aislada, enviará plenipotenciarios.

En los círculos políticos se agita la cuestion de si el Congreso será formado de las cinco grandes potencias y Cerdeña, ó si tomarán parte en él todas las naciones que asistieron al Congreso de 1815, pues se trata de reformar el tratado de dicho año.

Londres 5. La proposicion de lord Elcho se ha aplazado para el lunes próximo. El coronel Herbert de

be presentar hoy á la Cámara de las comunes una proposicion, diciendo (que la Cámara opina que las fuerzas militares existentes hoy en el reino Unido son insuficientes para hacer frente á las necesidades actuales.

Las últimas noticias de Bombay confirman la insurreccion del quinto regimiento. Muchos individuos de las tropas licenciadas, robaban y asesinaban en los caminos reales.

Marsella 5. Ha llegado aquí el emperador de Persia con cincuenta personas de su servidumbre. Siguen desembarcando tropas procedentes de Italia.

Se habla de un viaje del Czar á Odesa, á donde tendrá una entrevista con el príncipe Couza.

El mariscal Canrobert al desembarcar aquí ha recibido una gran ovacion.

Turin 5. En la Romania sigue reinando el orden. En Holonia el día 2 los comisarios sardos habrán entregado el mando.

Se han celebrado honras fúnebres por los soldados franceses y sardos muertos en la guerra. Azeglio, en su proclama, al anunciar que se retira, recomienda á los pueblos clórden y promete hacer esfuerzos para obtener de Europa que se cumplan los deseos de los italianos.

«El Independiente» de Turin dice que la Toscana ha votado por unanimidad su anexion al Piamonte.

Bolsa de Madrid, 6 de agosto.

3 consolidado publicado. Al cont., 42-85. A. 15. 3 diferido. Al cont. 32-85.

Sorteo de hoy 6 de agosto de 1859. Premio de 36.000 ps. 13.695

LOTERIA MODERNA.

Relacion de los 1,300 números premiados. Premio de 12,000 ps. 8,281

Table with 15 columns of numbers and their corresponding prizes. Each column is headed with 'Núms. pr. Ps. fs.' and contains a list of numbers and their respective values.

